

## **ICBF junto a Gobernación de Antioquia trabajan en la implementación de la política pública para las familias**

**Medellín, 11 de octubre de 2018.** El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Gobernación de Antioquia, en el marco del Segundo Foro Departamental ‘Las voces y miradas de las familias en Antioquia’, dieron a conocer la formulación de la política pública para proteger y generar bienestar en las familias del departamento.

Fue así, que se propuso la creación de una Mesa de Familias de Antioquia que integre encuentros en nueve regiones del departamento con 28 diálogos de saberes y la consulta ciudadana virtual para escuchar las voces y miradas de las familias, con un enfoque en su protección integral.

Esta iniciativa se fundamenta porque en Antioquia durante 2017 se presentaron mensualmente, en promedio, 749 casos de violencia intrafamiliar, lo que representa 25 casos diarios y cerca de un caso cada hora, de acuerdo con un reporte del Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses, razón por la cual es imperativa la formulación de una política pública para las familias.

Por último, durante el Foro se dictaminó que los entes territoriales hagan parte de la formulación y ejecución de la política pública de apoyo y fortalecimiento de las familias. Además, la jornada contó con la presencia del presidente de la Asamblea de Antioquia, Santiago Martínez, la gerente de Infancia, Adolescencia y Juventud de la Gobernación de Antioquia, Catalina Pérez, un representante de la Mesa de Familia de Antioquia y la directora del ICBF en la Regional Antioquia, Selma Patricia Roldán.